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Gibt ja eig. auch genug Unternehmen in Nürnberg die schon öfter versucht hatten bei den NIT
aktiver zu werden. Da aber stets THOMAS SABO das Bild beherrschte war halt kaum Platz für
andere. Das hat denke ich auch den ein oder anderen Sponsoren abgeschreckt.

Ich halte gerade Bögl da für sehr potent bei den NIT mehr zu machen. Auch FAI könnte ich mir
gut vorstellen.

Wird halt schwer die (geschätzten) 2-3 Mios von Sabo aufzubringen. In nem anderen Forum
steht etwas von ca 10 Mios Verbindlichkeiten oder Bürgschaften bei Sabo. Der Fehlbetrag ist
also schon ordentlich.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/766-n%C3%BCrnberg-ice-tigers/?postID=2959863#post2959863
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